



20251226

冬休みのある日、有志の子どもたち9人とたんぽぽ保育園に遊びに行ってきました。せっかくお隣同士なので、交流できたらいいな~とつねづね思っていたんです。

事前に「行きたい」という子たちと「保育園の子たちと何したい?」と相談すると、「ドッジボール!」「おにごっこ!」「かくれんぼ!」いつもの遊びが出てきました。実際にできるかはわからないけど…当日、保育園のみんなとも相談して決めよう!ということになりました。そして、出し物として、「あさがおのうた」を披露することになりました。

当日、ドキドキワクワクソワソワ。出発直前に、出し物で使う“手作り楽器”を作り始める子どもたち(笑)なんとか間に合い、各々けん玉や手作り楽器を持って、いざ出発♪ 幼児クラスの子どもたちとご対面♪です。はじめはお互いちょっとびり緊張気味でしたが、「あさがおのうた」を見てもらい、その後、急きょ「ジャンボリーミッキー」と一緒に踊ることに。4年生Aくんのアドリブダンスが楽しくて、保育園の子たちも何人か立ち上がり、一緒に踊り始めてくれたよ!

その後は、お部屋でままごとやパズルチームと、ドッジボールチームとにわかれあって遊びました。(保育園のみんなに「何したい?」と聞いたら、なんと、ドッジボール、おにごっこ、かくれんぼの3つがでたんです!やりたいことが一緒だったね~!!)

小さい子たちにあわせて話しかける姿、ちょっとびり手加減してボールを投げる姿、3歳の子と対等にボールを取り合ってじゃんけんで決める姿など、いろんな姿を垣間見ることができました。楽しい時間はあつという間。帰るとき、テラスから「ばいばい!」と盛大にお見送りしてくれ、あさがおの子どもたちも何度も手をふり続け、なんだか感動のお別れシーンに。バイバイするのが名残惜しそうでした。仲良くなれて、うれしかったね~。すぐに「また行きたい!」と子どもたち。うんうん、またあそぼうね!たんぽぽさん、ありがとう~!!

法人内の他の保育園にも、またぜひ遊びに行けたらいいな~と思っています。
(文責 ちーづ)